

triques au mât de signaux du cuirassé d'escadre !

—En effet, mon père, ces vaisseaux français sont bien là, dans le groupe de lumières, au pied de la citadelle. Et vous en reconnaissez le type ?

—Si ! si ! et d'autant plus facilement que j'ai fait mon service militaire dans la marine de l'état. Chez nous, voyez-vous, nous sommes exposés à d'étranges métamorphoses et à nous trouver, comme l'a dit Boileau :

“Aujourd'hui dans un casque et demain dans un froc”.

Vous aussi, monsieur, n'auriez-vous pas été un peu marin ?

—Pardon ! jusqu'à présent, à peine ai-je pu me faire quelque peu avocat.

—Qu'à cela ne tienne, moi de même, je fus quelque temps stagiaire à Paris, avant de m'en aller courir l'Orient comme attaché d'ambassade. Et je vous avoue que d'ici, en face de cette rade, je retrouve un souvenir très-vif et me croirais sur le Bosphore.”